

Nicaragua: Canciller denuncia actitud irresponsable de la oposición



La Habana, 25 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Denis Moncada, denunció este 25 de abril, en Managua, la actitud irresponsable de la delegación de la opositora Alianza Cívica para con la continuidad del diálogo nacional por la paz y el entendimiento.

Moncada acudió a la sede de la mesa de negociaciones, instalada desde el 27 de febrero último en el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (ICAE), a la cual no se presentó la contraparte del diálogo.

El jefe de la diplomacia nicaragüense dijo a la prensa que el pueblo de su país tiene todo el derecho a la convivencia pacífica, tranquilidad, trabajo y normalidad en sus actividades cotidianas, y también lo exige.

Apuntó que el equipo negociador del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN) comunicó a los testigos y garantes internacionales que estarán todos los días (lunes a viernes de 10 de la mañana a 4 de la tarde) en el salón de encuentros del ICAE, tal como fue consensuado con la otra delegación.

El canciller reafirmó la responsabilidad del Gobierno encabezado por el presidente Daniel Ortega para cumplir todo lo acordado hasta el momento en la mesa de negociación. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba